2.800

19,02%



## **Plantel de Cobresal** realizó visita al corazón de la mina Rajo Inca

\$604.800

\$604.800

Difusión:

Ocupación:



l plantel de honor de Cobresal realizó una visita al corazón del Rajo Inca, ubicada a más de 2700 metros de altura, para conocer en terreno esta mina de Codelco y la labor que realizan sus trabajadores.

Esta es la primera vez que el plantel salvadoreño visita el lugar, oportunidad en que los futbolistas y su cuerpo técnico se mostraron sorprendidos por la magnitud del provecto, el cual se encuentra en su etapa de marcha blanca para la producción de concentrado, dando así, otros 47 años de vida a este yacimiento.

Cristopher Mesías, capitán de Cobresal, señaló que

**66** esta es una muy linda iniciativa, sobre todo para los compañeros nuevos, para que sepan a quienes representamos, pues también nos fortalece como grupo y saber en qué consiste el Rajo Inca". Una opinión similar tuvo el nuevo refuerzo minero, el arquero ecuatoriano Jorge Pinos, quien añadió que "ha sido una experiencia linda. Además, El Salvador es un lugar maravilloso para vivir, por su tranquilidad y belleza".

La visita a la mina sirvió también para que los jugadores se impregnaran de la identidad del club, tal como señaló su entrenador, Gustavo Huerta, quien expresó

66 para nosotros, esta visita tiene una importancia enorme. Esto ayuda a que, sobre todo los jugadores nuevos, se identifiquen con la esencia de Cobresal, El Salvador y más ahora con el Rajo Inca, que le dará 4 décadas más a este campamento y de paso, a nuestro club".

En la oportunidad, la mina sirvió de escenario natural para la fotografía oficial con todo el plantel y cuerpo técnico, junto con la grabación de un video, que detalla la visita a la mina.

Mauricio Palma, director de Comunicaciones de Codelco Salvador, agradeció la visita del club local, señalando que

**66** ellos representan en la cancha, todo el esfuerzo y sacrificio que realizan diariamente nuestros mineros, por lo que, como División, nos sentimos orgullosos de Cobresal y su hinchada".

Para esta temporada, Cobresal ha sido unos de clubes de primera con mayor cantidad de contrataciones, con diez nuevos refuerzos, entre ellos, Christopher Barrera, José Tiznado, Aaron Astudillo, Jorge Henríquez y Vicente Fernández, entre otros.